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A N FRA G E 

der Abgeordneten Wolfmayr 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend erschreckende Zunahme von Geisterfahrern auf 

österreichischen Autobahnen 

Speziell im heurigen Jahr häufen sich auf Österreichs 

Autobahnen die Fälle von Geisterfahrern und damit verbundenen 

schweren Verkehrsunfällen, die nicht nur oftmals gewaltige 

volkswirtschaftliche Kosten nach sich ziehen sondern überdies 

enormes persönliches Leid auslösen. nie bisher getroffenen 

Maßnahmen waren offensichtlich nicht in der Lage dieser 

Problematik Herr zu werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister 

für wirtschaftliche Angelegenheiten daher nachstehende 

A n fra 9 e: 

1. Welche Maßnahmen wurden von Ihrem Ressort bisher getroffen, 

um die Zahl der Geisterfahrer zu vermindern? 

2. Welche Sofortmaßnahmen, insbesondere baulicher Art 

(Schranken, Sensoren, Leitsysteme elc.) planen Sie, um in 

Hinkunft diese Problematik zu entschärfen? 
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